

Ressort: Lifestyle

Iris Berben: Ich bin viel neugieriger als mit 18

Berlin, 07.04.2014, 11:10 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Iris Berben ist nach eigenem Bekunden heute viel neugieriger als mit 18 Jahren. "Meine Neugierde ist nicht nur geblieben, sie wächst sogar weiter. Heute, mit 63, kann ich mich viel mehr trauen, weil ich schon etwas geleistet und bewiesen habe", sagte Berben im Gespräch mit dem Magazin "Myway".

Zugleich verriet die Schauspielerin, dass sie Liebe für "harte Arbeit" hält. "Ich finde, Liebe beginnt da, wo man sich füreinander entschieden hat und da, wo dann für beide der Alltag einsetzt. Wo man dem Anderen Freiräume lässt und eigene Entwicklungen zugesteht. Geliebt zu werden und zu lieben, ist sicher die größte Sicherheit, die man haben kann."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-32771/iris-berben-ich-bin-viel-neugieriger-als-mit-18.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com